

Ya no cabe ninguna duda del desinterés de este Gobierno en preservar la calidad, gratuidad y universalidad de la Sanidad Pública

Con la crisis como excusa y las deudas como coartada, el Gobierno de Castilla-La Mancha está consiguiendo que todas las medidas desemboquen en un deterioro palpable de los servicios públicos, y muy marcadamente de la Sanidad. Ya no cabe ninguna duda del desinterés de este Gobierno para preservar la calidad, gratuidad y universalidad de nuestro Sistema Sanitario Público. Sólo cabe preguntarse si el deterioro alarmante que está sufriendo es la consecuencia, o realmente es la finalidad de nuestro Ejecutivo.

El Consejero de Sanidad y Asuntos Sociales nos conmina a "arrimar el hombro", al mismo tiempo que insulta a las y los profesionales. Pues bien: la cuestión se reduce a precisar, e incluso acordar (palabra cuyo significado ignora), en qué consiste lo de arrimar el hombro, y en estudiar si hay coincidencia o no en el objetivo a conseguir.

Por si acaso fuera del interés del Consejero, la Federación de Sanidad y Servicios Sociosanitarios de CCOO CLM -y dado que no tenemos ocasión de hacerlo de otra manera- aprovechamos para darle nuestra opinión al respecto.

En primer lugar, parece lo conveniente no insultar a los trabajadores/as, y sobre todo no engañar sistemáticamente a los ciudadanos y ciudadanas, quienes ya notan que sus pruebas diagnósticas se demoran, que en los centros sanitarios hay cada vez menos personal y menos medios para atenderles y que, por lo tanto, la atención es peor, y no precisamente por causa de las y los trabajadores.

Los ciudadanos no son tontos y saben perfectamente la diferencia que hay entre pagar (otra vez) sus medicamentos y el valor de "unos cafetitos". Las medicinas ni son prescindibles, ni son un capricho; los cafetitos sí.

La última "gran idea" -como

La última "gran idea" es prescindir de 767 profesionales y cerrar o disminuir el horario de los puntos de Atención Continuada porque -dice el consejero- no son servicios de atención a los usuarios, sino "dormitorios de médicos/as y enfermeros/as". ¡Como si no tuvieran casa...! Y para evitar que duerman fuera de casa, lo mejor es no prestar el servicio

Echániz no deja de insultar a las y los profesionales y de engañar a la ciudadanía. No merece la dimisión, sino el cese.



siempre, por supuesto, por el bien de los ciudadanos-, es la de prescindir de 767 profesionales (de momento) y cerrar o disminuir el horario de los puntos de Atención Continuada. Servicios que, según parece, y en opinión del Consejero, no son servicios de atención, si no "dormitorios de médicos/as y enfermeros/as". ¡Como si no tuvieran casa...!. Y para evitar que duerman fuera de casa, lo mejor es no prestar el servicio.

El 'ahorro' consiste en lo siguiente: se cambia el horario de 37 puntos de atención continuada; 23 que cerrarán a las 20.00 horas (nueve en la provincia de Cuenca, cinco en Toledo, cuatro en Ciudad Real, cuatro en Albacete y uno en Guadalajara); y otros 14 puntos que cerrarán a las 15,00 horas (seis de Guadalajara, cuatro de Ciudad Real, dos de Albacete, uno de Toledo, y uno de Cuenca).

Es el único Consejero que consigue cabrear a trabajadores, ciudadanos, farmacéuticos y empresarios al mismo tiempo. Mientras dedica su tiempo, como si de un agente inmobiliario se tratase, a intentar poner en manos del 'mercado' lo que es de los ciudadanos y ciudadanas.

El recorte presupuestario aplicado en CLM al sector Sanitario y al Socio-Sanitario no se limita a una mera intención de que las y los empleados públicos trabajen más y ganen menos, como se pretende hacer ver. Lo que realmente hay detrás de estas medidas es infinitamente más perverso: si hay menos plantilla, el tiempo de espera es más largo y la calidad asistencial se deteriora. Entonces, al fin, tendrán la excusa perfecta para poder alcanzar lo que es su objetivo último, que no es otro que el de privatizar la sanidad.